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Mehrere Einwohnerinnen und Einwohnern von Allschwil haben mich darauf aufmerksam gemacht, 
dass die Situation auf dem Fussgängerstreifen bei der Kreuzung Fabrikstrasse/Lettenweg in der 
Nähe der Migros Paradies in Allschwil weiterhin besorgniserregend und unhaltbar sei. Dieser 
Fussgängerstreifen liegt auf dem Schulweg von ausserordentlich vielen Kindern in einem «aufstre-
benden» Quartier. Der Lettenweg, der die Farbikstrasse kreuzt, führt direkt zum Schulhaus und zur 
Sportanlage Gartenhof. Gleichzeitig ist die Fabrikstrasse eine Hauptverkehrsachse für Personen, 
die im Gebiet «Binningerstrasse» arbeiten oder ihre Grosseinkäufe tätigen. Es kommt ständig vor, 
dass Autos nicht anhalten, selbst wenn Kinder am Fussgängerstreifen warten. Die Autos nutzen 
die zulässige Höchstgeschwindigkeit aufgrund der langen Geraden auf der vortrittsberechtigten 
Hauptstrasse (Fabrikstrasse) voll aus und bremsen jeweils sehr spät und abrupt ab oder eben 
überhaupt nicht. Gemäss Rückmeldungen und Einschätzungen ist dieser Fussgängerübergang 
derzeit der gefährlichste in Allschwil. Als Laie kann ich diesen Eindruck bei meinen Augenscheinen 
vor Ort bestätigen.  

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1) Ist dem Regierungsrat die Fussgängersituation beim «Fussgängerstreifen Fab-
rikstrasse/Lettenweg» bekannt? 

2) Welche Massnahmen wurden bisher getroffen oder sind in Planung? 

3) Falls Massnahmen in Planung sind: Bis wann werden diese umgesetzt? 

4) Falls keine Massnahmen getroffen wurden und auch nicht in Planung sind: Verfügt der 
Regierungsrat über einen Ermessensspielraum, um Massnahmen wie Schwellen, eine Licht-
signalanlage, Sensibilisierung durch Polizeipräsenz, Lotsendienst zu Stosszeiten etc. zur 
Verbesserung der Schulwegsicherheit beim Fussgängerstreifen «Fabrikstrasse/Lettenweg» 
zu treffen? Sollte dies der Fall sein, ist die Regierung bereit die nach Ermessen zu treffen-
den Massnahmen möglichst rasch zu prüfen? 
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Für die Beantwortung der Fragen und Ihr Tätigwerden in dieser Sache danke ich Ihnen im Namen 
der Allschwilerinnen und Allschwiler bestens. 

 


